

Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlagennummer: **OBR/1068/2018**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 19.03.2018

Amt: Büro für Magistrat, Information und Service
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Michael Borke

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Lützellinden		Entscheidung

Betreff:

Neue Küche für die Schülerbetreuung der Lindbachschule - Antrag der SPD-Fraktion vom 18.03.2018 -

Antrag:

„Der Ortsbeirat Lützellinden möge beschließen:

Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten, zeitnah eine neue Küche mit zeitgemäßen Küchengeräten für die Schülerbetreuung der Lindbachschule anzuschaffen. Die Küche der Schülerbetreuung entspricht nicht mehr den modernen Anforderungen, insbesondere fehlen ein Kühlschrank mit ausreichenden Kapazitäten und eine Mikrowelle.“

Begründung:

In der Schülerbetreuung der Lindbachschule essen mittlerweile rd. 30 Kinder täglich zu Mittag. Die Ausstattung der Küche entspricht in keinem Belang modernen Anforderungen. Insbesondere fehlen Möglichkeiten Speisen zu wärmen oder zu kühlen. Der Magistrat wird gebeten, diesen unhaltbaren Zustand kurzfristig abzustellen.

gez.
Michael Borke